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令和４年(2022年)三条市議会第１回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 13 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 三条市の今後のまちづくりの方向性について 

 ⑴ 現行総合計画の評価と次期総合計画策定について 

 ⑵ 都市計画について市長の基本的考えを伺う 

２ 選挙制度について 

  （投票率を上げる取組について現状と課題を問う） 

３ 学校現場におけるフッ素洗口と子供たちへの血液検査につ 

いて 

３ 月 ４ 日 

２ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ ヘルス・トラディショナルツアーについて 

 ⑴ 費用対効果、地方創生推進の成果について 

 ⑵ 一者随意契約について 

 ⑶ 5,000万円の業務積算内訳について 

 ⑷ 契約と請求、支払いについて 

３ 月 ４ 日 

３ 18 阿部銀次郎 

〔一括質問〕 

１ 三条市の道路行政について 

 ⑴ 国道403号北バイパス、県道塚野目代官島線から信濃川下

流橋新設の事業認可の見通しについて 

 ⑵ 都市計画道路新保裏館線の事業化について 

 ⑶ 市道整備について 

３ 月 ４ 日 

４ 11 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 議会における答弁の最終責任者は誰なのか 

 ⑵ 市議会本会議における市長答弁の在り方について 

２ 三条市の医療環境の激変に関する対処について 

３ 三条市における空き家等対策の推進について 

４ ものづくり文化の地としての三条市の在り方を発信しては 

どうか 

３ 月 ４ 日 

５ 15 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 厚生連三条総合病院の閉院の方向転換について 

⑴ 滝沢市長の見解とＪＡ新潟厚生連への申入れの反応はど

うか 

⑵ 患者への支援をどのように考えるのか 

⑶ 診療の継続、診療記録の管理はどうなるのか 

２ ３歳児眼科健診に屈折検査を導入してはどうか 

３ 生涯学習課の学芸員はどのような役割を持っているのか 

３ 月 ４ 日 

６ 21 横 山 一 雄 

〔一括質問〕 

１ 令和４年度施政方針と諸施策について 

 ⑴ 選びたくなるまち三条について 

 ⑵ 起業家人材の育成について 

 ⑶ 効率的で生産性の高い農業経営について 

２ 人口の流出対策について 

３ 月 ７ 日 
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 ⑴ 人口流出による市政への影響と対策について 

 ⑵ 三条市の移動人口の状況について 

 ⑶ 交流人口の拡大について 

３ 国県に対する主要要望事業の成果について 

 ⑴ 過去３年間の実績について 

 ⑵ 国道289号東大崎拡幅について 

７ 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 嵐南小で児童と教職員が新型コロナウイルスに感染したた

め休校措置を取らざるを得なかった。嵐南小中一体校統合は無

理があり間違いだったのかについて 

２ 夢ある三条市の未来について 

⑴ 三条宝物丸分かりバスツアーを組んではどうかについて 

⑵ 五十嵐川に清流を取り戻す取組について 

⑶ 市役所の玄関を優しく、親しみやすいものにするため、案

内ロボットを置くなど、様々な工夫をする取組について 

３ 三条市は都市力はあるが、都市格については不十分でないか

について 

⑴ 都市格を高めるためには何が必要とされるのかについて 

⑵ 将来、厚生福祉会館の場所に市民の力(寄附、設計、建築)

で芸術と文化、コミュニティーの殿堂の建設を実現してはど

うかについて 

⑶ 三条小の児童がくれた１個のおにぎりの話について 

３ 月 ７ 日 

８ ３ 藤 家 貴 之 

〔分割質問〕 

１ 耕作放棄地、荒廃農地について 

 ⑴ 耕作放棄地、荒廃農地の課題について 

⑵ 荒廃農地の森林化について 

２ 公共施設のトイレ洋式化について 

３ ＳＮＳでの情報発信の在り方について 

３ 月 ７ 日 

９ 16 野 崎 正 志 

〔一括質問〕 

１ 地域防災力を高める取組について 

（防災気象アドバイザーの活用で防災力を向上させてはど

うか） 

２ 三条市交通安全計画について 

 ⑴ 高齢者の交通事故防止について 

 ⑵ 通学路等の安全確保の推進について 

⑶ 冬期の交通安全の確保について 

３ 高齢者世帯等命綱固定アンカー設置事業について 

（今後の取組はどのように考えているのか） 

３ 月 ７ 日 

10 ５ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ 移住の促進について 

  （特色ある施策を行い、移住者の増加につなげたらどうか） 

２ 高齢者など情報弱者へのデジタル化の対応について 

  （図書館等複合施設「まちやま」内に、デジタルにあまり精

通していない人に操作支援する常設のＩＴカフェを設置し

定期的なコンピューター講習等を行ったらどうか） 

３ 月 ７ 日 
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11 ７ 内 山 信 一 

〔一括質問〕 

１ 福島県相馬市にあるような防災備蓄倉庫を三条市も建設し

てはどうか 

２ 柏崎刈羽原発再稼働について 

３ 選びたくなる三条市役所になるためには 

３ 月 ８ 日 

12 ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 厚生連三条総合病院の有床診療所への転換中止について 

  （三条市はこの問題について、今後どう対応するのか） 

２ 県央医療圏域の病院再編について 

  （三条総合病院の閉院問題で、市民の間で県央医療圏域にお

ける病院再編計画に関心が高まっている。県央医療圏の現状

についての認識はどうか。県央基幹病院開設に伴う医療再編

計画は見直しが必要ではないか。国や県に対して問題提起を

行うべきと考えるが見解を伺う） 

３ 月 ８ 日 

13 ６ 白 鳥  賢 

〔一括質問〕 

１ 小中学校でのアレルギー対応について 

 ⑴ 食物アレルギーをはじめとする学校生活に係るアレルギ

ー全般に対する認識と、近年増加するアレルギー事故に対応

する教育委員会の現在の体制、その認識を問う 

 ⑵ 文部科学省の指針に基づいたアレルギー対応先進市町村

教育委員会と対比し、アレルギー事故を防ぐため今後どのよ

うに体制づくりをしてゆくのか、具体的な対策、そのスケジ

ュールを問う 

２ 次期総合計画策定に係る体制づくりについて 

  （進捗について、メンバー構成について問う） 

３ 令和４年度施政方針について 

  （「三条市未来経済協創タスクフォース」について、目指す

成果とメンバー構成、それぞれに期待する役割を問う） 

４ 出産記念品について 

 ⑴ 市内で出産したことを喜んでいただける時代に即した企

画をすべきではないか 

 ⑵ 市の木｢五葉松｣の振興について 

３ 月 ８ 日 

14 ４ 岡 本 康 佑 

〔一括質問〕 

１ 部活動の外部委託について 

 ⑴ 三条市の現状と見識や方向性について 

 ⑵ 保護者の金銭的負担等諸課題の解決方法について 

 ⑶ ライセンス資格制度等の必要性について 

２ 通学路等防犯カメラの設置に向けての状況について 

 ⑴ 公園等にも防犯カメラを設置していくべきではないか 

 ⑵ 安心安全をアピールポイントとしたまちづくりをしてい 

くべきではないか 

３ 月 ９ 日 

15 ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 農業施策について 

⑴ 水田活用交付金の見直しを国が示したがどう考えるか 

⑵ 新規就農者育成について 

２ 事業復活支援金制度について 

３ 月 ９ 日 
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３ 介護保険について 

⑴ 特別養護老人ホームの待機者が多い。増床をしていただき

たい 

⑵ 三条市の介護認定審査は厳しいのではないか 

⑶ 介護職員報酬３％引上げを２月分から９月分まで全額国

庫負担で実施する。10月分以降はどうするのか 

４ デマンド交通について 

⑴ タクシー車両は停留所間ではなく自宅までの送迎はでき

ないのか 

⑵ デマンド交通を三条市外のエリアまで拡大はできないの 

 か 

16 ８ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 持続できる農業(稲作)について 

  （みどりの食料システム戦略、学校給食における有機米の活

用について） 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ ＳＡＮＪＯ安心なお店エールキャンペーンについて 

 ⑵ ワクチン接種について 

 ⑶ 学校における感染症予防について 

３ 市道大浦山手線(道心坂)の改良について 

  （早期改良に向けた取組について） 

４ 県央基幹病院開院に伴う三条総合病院の事業終了について 

  （市の対応と今後の進め方、市民への説明等について） 

５ 三条市の都市計画について 

 ⑴ 都市計画マスタープランについて 

 ⑵ 国道403号バイパス、国道289号バイパス(石上大橋下流橋)

について 

６ 空き家対策について 

  （行政代執行と下田地域の空き家対策について） 

７ 冬期間の災害対策について 

  （下田地域の災害対応、観測所について） 

８ 下田地区牛野尾谷地域の水道について 

  （現在の状況と今後の整備について） 

３ 月 ９ 日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


